

„FÜR TRANSSEXUELLE HABE ICH KEIN VERSTÄNDNIS.“

KNAPP DIE HÄLFTE DER
DEUTSCHEN BEVÖLKERUNG
STIMMT DIESER AUSSAGE ZU.

RICHTIG *oder* FALSCH?



RICHTIG!

Mit 45% gab knapp die Hälfte der Befragten einer repräsentativen Erhebung der Bundesregierung an, kein Verständnis für Transsexuelle zu haben.

>> Quelle:
Antidiskriminierungsstelle des Bundes (2008):
„Diskriminierung im Alltag“



QUEER
FORMAT

Die Bildungsinitiative QUEERFORMAT berät und bildet pädagogische Fachkräfte fort, um lesbische, schwule, bisexuelle und transgeschlechtliche Themen in Kita, Schule und Jugendarbeit zu integrieren. Kinder und Jugendliche lernen so, sich selbstbewusst in einer von Vielfalt geprägten Welt zu bewegen.

QUEERFORMAT führt im Auftrag der Senatsverwaltung für Bildung, Wissenschaft und Forschung die fachliche Umsetzung der Initiative „Berlin tritt ein für Selbstbestimmung und Akzeptanz sexueller Vielfalt“ in den Bereichen Schule sowie Kinder- und Jugendhilfe durch.

Weitere Infos unter www.queerformat.de